
 
 
 

CDU-Fraktion 
der Gemeindevertretung 

Künzell 
 

Künzell, den 24. Oktober 2019 
  

An den 
Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
Herrn Bernhard Herber 
Unterer Ortesweg 23 
36093 Künzell 
 
 
Anfrage zur Holzvermarktung 
 
Sehr geehrter Herr Herber, 
 
die CDU-Fraktion bittet um Beantwortung der folgenden Fragen zur Neuregelung der 
Holzvermarktung: 
 
Aus kartellrechtlichen Gründen wird das Land Hessen ab dem 1. Januar 2021 die 
Holzvermarktung bei großen kommunalen Waldbesitzern nicht mehr übernehmen 
und plant die Einrichtung einer Holzvermarktungsgesellschaft für Rhön, Vogelsberg 
und Burgwald. 
 
1. Besitzt die Gemeinde relevante Flächen mit Waldbestand, die für die Vermark-

tung in Frage kommen? 
2. Wenn ja, plant die Gemeinde die Beteiligung an der Holzvermaktungsgesell-

schaft? 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Bernd Katzer 
Fraktionsvorsitzender 

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell 






